

Dreieichhörnchen sucht ehrenamtliche MitarbeiterInnen

Für die Mitarbeit an einem zwischen dem Seniorenbüro Winkelsmühle und der Kinder- und Jugendfarm "Dreieichhörnchen" bestehenden Kooperationsprojekt werden Ehrenamtliche gesucht. Der Umgang mit Kindern soll ihnen Freude bereiten, wenn sie beispielsweise etwas gemeinsam planen oder erlernen. Auch der Spass am Miteinander der verschiedenen Generationen und an einer Be-tätigung in freier Natur könnten

ren, sich für eine solche Mitarbeit zu interessieren.

Die Einrichtung der Dreieichhörnchen befindet sich auf einem ca. 10.000 m² großen Gelände, das in den Baierhansenwie-sen zwischen Sprendlingen und Buch-schlag liegt. Kinder im Alter von 6 bis 14 Jahren können sich dort von Montag bis Freitag zwischen 14.00 und 18.00 Uhr treffen und in diesem Zeitraum kommen und gehen, wann sie



Auf dem weitläufigen , mitten in der Natur gelegenen Gelände können die Kinder, die Freude an Abenteuern haben und kreativ veranlagt sind, während des Spiels vielerlei ausprobieren, erkunden und erlernen. Beispielsweise kann man Hütten bauen, kleine Gärten anlegen, Tiere beobachten und lernen, mit ihnen umzugehen. Darüber hinaus gibt es auch kleine Holzarbeiten, wie die Errichtung von kleinen Zäunen für die

Beete oder der Bau eines Kleintierstalles. Ein Koch- bzw. Backhaus steht ebenfalls zur Verfügung, wo die Kinder sehen und lernen, wie man z.B. vom Korn zum Brot oder vom Obst zur Marmelade kommt. Auch eine Farmzeitung soll vierteljährlich erscheinen, und dies erfordert Unterstützung bei der Redaktion und Layoutgestaltung. Hinzu kommen ständig neue Aktionen, die sich auch nach der jeweiligen Jahreszeit richten.

Um die vielfältigen Aktivitäten auf der Kinder- und Jugendfarm optimal zu gestalten und zu koordinieren, wäre es erfreulich, auf diesem Weg Ehrenamtliche zur Mithilfe an diesem Projekt zu gewinnen. Sie, als Ehrenamtliche können hierbei, je nach Interesse und Fähigkeit, selbst bestimmen, wo Sie mitarbeiten wollen. Arbeitsaufwand sowie Zeiteinteilung werden selbstverständlich von Ihnen selbst festgelegt. Die Erstattung der Fahrtkosten und eine Unfall- und Haftpflichtversicherung sind mit inbegriffen.

Welchen Anklang diese Art der Freizeitgestaltung bei Kindern findet, habe ich bei dem diesjährigen Sommerfest der Dreieichhörnchen selbst erlebt. Die Kinder und auch die anwesenden Erwachsenen waren von dem gebotenen Spektakel begeistert. Da wurden Kaninchen gestreichelt und Hütten bestiegen. Strohballen dienten als Rutsche, und der neue Farmgarten sowie das Baumhaus fanden lebhaftes Interesse. Viel Spass machten auch Tänze zum Mitmachen, Ponys standen zur Runde im Sattel bereit, und ein Clown so wie ein Zauberer sorgten für aufregende Unterhaltung. Das neue Farmhaus fand ebenfalls große Beachtung.



Wenn Sie Interesse an einer Mitarbeit bei den Dreieichhörnchen haben, so rufen Sie einfach bei dem Seniorenbüro Winkelsmühle, Tel.Nr. 06103/987523 an; dort erhalten Sie alle weiteren Informationen.

Gisela Scholz